

2020年5月2日

保護者の皆様へ

駒場学園高等学校
副校長 戸塚哲夫

今後の授業再開等について（詳細）

先日、学校長より「新型コロナウイルス感染症非常事態宣言に対する駒場学園高等学校の今後の対応について」を皆様にご連絡をいたしました。

このような状況下とはいえ、学園として授業や部活動など、日常の教育ができないことを心苦しく思っております。

学校長の指示のもと、教職員が検討を重ねた結果、オンラインでのHRおよび授業を開始することを決定いたしました。

それに伴い、各家庭においてネット環境が異なり、今後の授業展開が不平等になるのではと危惧しております。現在、ご家庭におけるテレワーク等によって、ネット環境もかなり変化していると思われまます。

そこで、各家庭において、生徒諸君のネット環境を整えていただくために、後援会と協議の上、今回に限り「新型コロナウイルス感染症対策支援金」として、各ご家庭に1万円の支援金を支給することを決定いたしました。ネット環境の整備、マスクの購入や消毒用アルコールの購入等、ご子女の学習環境整備のために有効にご活用していただきたいと思います。なお、詳細につきましては、近日中に後援会より本校Webサイト、Classiでお知らせいたします。

今後につきましては次の通り計画しておりますので、ご家庭での準備をお願いいたします。

全体のスケジュールについて

5月 9日（土）時間割の発表

5月11日（月）全学年オンライン学校生活開始

※ネット環境が整っていないご家庭には別途通知いたします。

この間の5月11日から16日までは試行期間とします。

詳細は各学年から通知があります。

なお、5月7日（木）の入学式、始業式につきましては、本校Webサイト（4/28付）でお知らせしました通り挙行する予定ですので、あらためてご確認くださいよう、あわせてお願いいたします。

現時点で学園が利用可能なツールをすべて駆使していく所存です。オンライン授業におきましては予期できない事態に見舞われる可能性もございます。ご家庭のお力添えがなくしては、前進できないと考えております。学園の教職員が一つになって、生徒にできる精一杯の努力をいたしますので、今後ともご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

第1学年の保護者の皆様へ

本来であれば、連休前に皆様のもとへiPadが届いているはずですが、iPadは中国で生産されております。中国における新型コロナウイルス感染症の拡大により、現時点での納入状況は3分の2程度という報告がありました。このような事態ですので、もうしばらくお待ちいただけるようお願いいたします。